



AGREDEN A COLOSIO TRAS SALIR DEL SENADO

*El senador emecista
relató que un
manifestante le roció
gasolina en los ojos*

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El senador de Movimiento Ciudadano (MC), Luis Donaldo Colosio Riojas, informó que fue agredido frente a la sede del Senado de la República en Paseo de la Reforma.

A través de un video publicado en redes sociales, el legislador emecista relató que un grupo de manifestantes comenzó a agredirlo, cuando uno de ellos le roció gasolina en los ojos.

“En uno de los accesos al Senado, algunos manifestantes me comenzaron a agredir y me echaron gasolina en el ojo, pero estoy bien. A la persona que lo hizo, que Dios te bendiga, pero así no son las cosas”, expresó.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, condenó la agresión en contra de Colosio Riojas.

“Esta presidencia condena este tipo de eventos y le pide a las autoridades competentes que resguarden el recinto y garanti-

cen adecuadamente la seguridad de las y los senadores que asisten al mismo”, dijo desde la casona de Xicoténcatl.

DEBATE

Durante su posicionamiento en la casona de Xicoténcatl, el senador por Movimiento Ciudadano aseguró que esta reforma está poniendo en riesgo la impartición de justicia en el país y la democracia misma, al otorgar un enorme poder al gobierno en el poder.

Advirtió también de los enormes riesgos que existen de la salida de capitales en México al no otorgar la certeza jurídica de los empresarios sobre sus bienes, lo que afectará directamente a la población.

Momentos antes de ingresar al recinto parlamentario del Centro Histórico el legislador por Nuevo León, denunció también los roces que tuvo con algunos elementos de la fuerza pública que le impedían el acceso, al final logró dar su discurso y anunciar que votará en contra de la reforma judicial. ●



Fernández Noroña condenó la agresión en contra de Colosio Riojas.